
 
 

Interessengemeinschaft Küssnachter Sportvereine

Jahresbericht des Pra sidenten 2020 

Vorstand 
Der Vorstand hat die Geschäfte an 3 Vorstandssitzungen behandelt. An der ersten Sitzung haben wir 

uns neu wie folgt konstituiert: Präsident Reto Weiss, Kassier Stefan Plangger, Aktuarin Monika 

Pellaton, Beisitzer Rees Widget und Martin Mennel.  

Wir haben alle Protokolle und Unterlagen in unserem Archiv digitalisiert und in einer Cloud Umgebung 

abgelegt. Sie sind nun von allen Vorstandsmitgliedern schnell und von überall zugreifbar. Einen grossen 

Dank geht an Monika Pellaton für das Einlesen der alten Dokumente. 

Ausserdem hat uns die Suche nach einem neuen Vorstandsmitglied und eines Revisors als Ersatz für 

Rees Wiget respektive Pius Schatt beschäftigt.  

Am 19. Juni konnten wir die IGKS an der Eröffnung des Kletterturms des SAC im Luterbach vertreten. 

Der Kletterturm ist eine schöne Erweiterung für die Sportanlage und sie wird praktisch täglich und bei 

jedem Wetter genutzt. 

Sportler/Funktionär des Jahres 
Die Sportlerwahl mussten wir wegen der Corona Pandemie auf den 24. September verschieben. Zum 

Team des Jahres konnten wir die Seniorenmannschaft des Küssnachter Schlittschuhclubs für den 

Meistertitel und den Aufstieg ehren. Als Funktionärin haben wir Margrit Bryner für ihre 20 Jahre 

Vorstandsarbeit beim Eislaufclub geehrt. 

Sport- und Freizeitkommission 
In der Sport- und Freizeitkommission gab es im letzten Jahr viele Änderungen. Tobias Schuler hat für 

Alex Wechsler für den FC Küssnacht Einsitzt in die Kommission genommen. Für Rico Vüllers hat Heinz 

Schnider als Repräsentant der Eisportvereine und die KEG übernommen. Das Resort Infrastruktur hat 

mit Patrick Gick einen neuen Leiter bekommen. Röbi Betschart vertritt uns in der Kommission weiter 

bis seine Amtszeit im Juni 2022 endet. Ich bin in der Kommission offiziell als Vertreter des Turnvereins 

und informiere Röbi jeweils über die Themen der IGKS.  

Da im letzten Jahr viele Anlässe wegen der Pandemie abgesagt worden sind, konnten wir die Vereine 

nicht im üblichen Rahmen finanziell unterstützten. Auch gab es weniger Medaillengewinner zu 

würdigen. Jessica auf der Mauer (Schweizermeisterin Stabhochsprung) und Julian Müller 

(Schweizermeister Doppelvierer und Bronze im Achter) sind die erfreulichen Ausnahmen. 

Ein immer wiederkehrendes Thema an den Kommissionssitzungen war die für Vereine geschlossenen 

Turnhallen, respektive die Einschränkungen der Benutzungszeiten, sowie der Kommunikation der 

momentan geltenden Massnahmen durch den Bezirk. Mehrere Vereine haben sich darüber bei uns 
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oder direkt beim Bezirk beschwert. Das Thema ist noch nicht abgeschlossen. Wir hoffen alle, dass eine 

Öffnung schnellstmöglich kommen wird. 

Vision 21 – Erneuerung Sportanlage Luterbach 
Im letzten Jahr wurde die Planung der Erneuerung der Sportanlage Luterbach vorangetrieben.  

Parallel dazu wurde der Hundetrainingsplatz verlegt und befindet sich nun direkt an der alten 

Zugerstrasse zwischen Finnenbahn und Asylunterkunft. Der Platz wurde zudem eingezäunt damit 

Hunde und Jogger sich nicht in die Quere kommen. Dort wo früher der Hundetrainingsplatz war, wurde 

ein neues Fussballtrainingsfeld erstellt. Es wird während dem Neubau oder der Renovation des 

Kunstrasen als Ausweichfeld zur Verfügung stehen. 

An der Bezirksgemeinde und an der Urnenabstimmung im Frühling 2021 gilt es, den Baukredit mit 

hoffentlich ebenso gutem Ergebnis wie der Planungskredit durch zu bringen. Wir von der IGKS werden 

uns wieder engagieren und hoffen auf Eure Mitwirkung, so dass im September 2021 die Bauarbeiten 

starten können. 

Sportanlagen 
Die Begehung der Sportanlage Luterbach fand wegen Covid-19 erst am 12. Mai und mit ein-

geschränkter Teilnehmerzahl statt. 

Schlusswort 
Wir danken allen Vereinen für die gute Zusammenarbeit. Bitte meldet Euch bei uns, wenn Ihr  

Wünsche oder Anliegen habt, damit wir sie beim Bezirk vertreten und unterstützen können. 

Ich wünsche allen ein unfallfreies, erfolgreiches und hoffentlich bald coronafreies Vereinsjahr. 

Küssnacht, im Februar 2021      

Co-Präsident    

        Reto Weiss 


